

Des organisations andalouses ont ouvert un compte d'aide pour Cuba après le passage de l'ouragan Ian.



Image : Cubainformación

Séville, 2 oct (RHC) Trois organisations andalouses, l'Association culturelle Cuba-Andalousie La Avellaneda, l'Association d'amitié Espagne-Cuba de Malaga et l'Association de coopération internationale Patrice Lumumba, ont uni leurs forces pour collecter des dons financiers afin de soutenir Cuba à la suite de l'ouragan Ian.

Voici la note suivante des trois groupes mentionnés ci-dessus :

"Notre chère Cuba a une fois de plus été frappée par l'adversité. L'ouragan Ian a frappé de plein fouet les provinces de Pinar del Rio, les plus touchées, Mayabeque, Artemisa et La Havane. Outre la perte douloureuse de trois vies, les dégâts sont importants en termes de bâtiments, de cultures et de bétail endommagés.

Une fois encore, on estime que le blocus imposé par le gouvernement américain aggrave les conséquences des catastrophes naturelles. Mais la solidarité ne peut pas être bloquée. Les Association

Culturelle Cuba-Andalousie La Avellaneda, Amitié Espagne-Cuba de Malaga, et de Coopération Internationale Patrice Lumumba, s'unissent une fois de plus, pour collecter du soutien et des dons pour notre peuple frère".

Les dons peuvent être déposés jusqu'au 15 octobre, sur le compte de l'Association d'amitié Espagne-Cuba de la Banque Triodos : ES66 1491 0001 2530 0008 4949 ou par BIZUM au numéro de téléphone 699957769.

Les dons collectés seront envoyés sur le compte créé à cette fin à Cuba pour recueillir l'aide. Les médicaments seront également collectés, pour lesquels un message peut être envoyé au numéro de téléphone susmentionné (Source : Cubainformación).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/300729-des-organisations-andalouses-ont-ouvert-un-compte-daide-pour-cuba-apres-le-passage-de-louragan-ian>



Radio Habana Cuba